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No dia vinte e dois do mês de setembro de dois mil e quinze, às nove horas e quinze minutos, teve 12 

início na SMA (Secretaria Municipal de Administração), Rua Siqueira Campos número 1300 13 

décimo andar, sala mil, a quatrocentésima quadragésima segunda reunião do Conselho de 14 

Administração do PREVIMPA. Estiveram presentes os conselheiros: Luis Fernando de Fraga Silva, 15 

Luciane Pereira da Silva, Edson Zomar de Oliveira, Luis Ferrari Borba, Marilena Ruschel da 16 

Cunha, Adriane da Silva Carvalho, Antonio Carlos da Costa Pinto, Idalina Fagundes Venturini, 17 

Marisa Ney Santos Pinho, Maercio de Almeida Flores Cruz, Oneia da Silva Machado, Marta Soares 18 

da Rocha, Valdemir de Souza Estran, Clarazete Gauterio de Farias, Adroaldo Bauer Spindola 19 

Correa, Mara Regina Camargo Peres, Liege Mentz, Cleida Maria da Cunha Feijo Gomes, Guacyra 20 

Lima Avila. A reunião foi presidida pela Conselheira LUCIANE PEREIRA DA SILVA, e o 21 

Conselheiro ANTONIO CARLOS DA COSTA PINTO como secretário ad doc. Aberta a reunião, 22 

LUCIANE passou ao expediente, colocando em votação a Ata de Nº 018 de 08 de Setembro de 23 

2015 que foi aprovada por unanimidade. Foi informada pela conselheira Liege que houve 24 

deferimento a iniciativa do conselho na sugestão de redução do valor mensal do aluguel do sexto 25 

andar da sede do PREVIMPA, situado na Rua Uruguai número duzentos de setenta e sete. Foi 26 

informado também pela mesma que  será solicitado liberação de verba (PL), valor para cobrir as 27 

despesas com a inscrição à prova do curso CPA-10, e que acompanhará o processo. Também 28 

salientou poderá ser oferecido capacitação de reforço a esse curso de forma interna com a utilização 29 

dos técnicos da área de investimentos do PREVIMPA Passando a ordem do dia o conselheiro 30 

ADROALDO propõe a inversão da pauta, colocando em primeiro lugar a substituição do 31 

conselheiro ARI KRASNER no comitê de investimento, em segundo lugar a avaliação do curso 32 

CPA-10. De imediato, passou-se abordar o segundo item da Ordem do Dia: Substituição do 33 

Conselheiro no comitê de investimentos.  Colocando-se a disposição para a substituição do 34 

conselheiro ARI,  a indicação do conselheiro Adroaldo  foi aprovada pelos demais conselheiros. 35 

Avaliação do Curso CPA-10: Inicialmente, o conselheiro ADROALDO fez sua manifestação, 36 

salientando a iniciativa de conceder o curso aos conselheiros, por parte da Direção do 37 

PREVIMPA,destacou que a formação é uma credencial para atuação de profissionais no mercado 38 

de investimentos. A questão fundamental, conforme o conselheiro, é onde aplicar melhor os 39 

investimentos, sendo o nosso fundo, um fundo público; onde  poderíamos como conselheiros 40 

contribuir para a melhoria dos investimentos do PREVIMPA. Após, inscreveu-se o conselheiro 41 

MAERCIO, este lembrou as dificuldades encontradas para acompanhar o curso, por razões como a 42 

diminuição do tempo de duração do curso de cinco, para três dias, a gama de informações técnicas 43 

recebidas, destacando que este tipo de curso é para operadores, atuantes efetivamente no mercado 44 

de investimentos, salientando também que este curso, da forma como é feito, serve para a venda de 45 

produtos e precisa ser reavaliado. Reforça a intenção do CAD em auxiliar o PREVIMPA na 46 

proteção do seu patrimônio que é uma aspiração de toda a classe municipária. Na seqüência, usou a 47 

palavra a conselheira MARTA que dissertou sobre a carga excessiva de informações técnicas em 48 

um período muito curto, em relação ao curso de CPA-10. Com um aparte, o conselheiro ESTRAN, 49 

aventou a possibilidade de cada um pagar a sua inscrição à habilitação da prova de CPA-10, sendo 50 

após, o devido ressarcimento pelo PREVIMPA. O conselheiro EDSON falou da  importância da 51 
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iniciativa em possibilitar o curso aos integrantes do CAD, mas não se sentiu confortável com a 52 

manifestação de um dos instrutores que caracterizou a turma como  “cobaias” para a nova 53 

formatação do curso, com a redução da carga horária. Fez uma exposição sobre a necessidade de 54 

uma visão coletiva entre o PREVIMPA e a própria CEF, buscando melhorias à formação neste tipo 55 

de capacitação, pois há necessidade de se acompanhar a evolução do mercado e precisamos de 56 

ferramentas gerenciais para atingir este fim. Assim, com a devida capacitação, teremos mais 57 

condições de preservar o interesse pública sobre os interesses do mercado. O conselheiro BORBA 58 

salienta que quando fez o Curso CPA-10, entendeu que a capacitação estava apropriada, inclusive 59 

pelo prazo do curso ser de cinco dias. Concorda com a sugestão de reforçar a capacitação proposta 60 

pela conselheira LIEGE, com os economistas do Departamento. Também deixou claro que o seu 61 

papel junto ao Comitê de Investimentos do PREVIMPA é apenas “consultivo”. Entende que essa 62 

discussão deva ser ampliada. A conselheira MARILENA salientou que fez o curso de CPA-10, no 63 

ano de 2011, em conjunto com o Banco do Brasil. Ressalta a importância em reforçar  a capacitação 64 

junto aos conselheiros, propondo que se estabeleça um comparativo entre os dois cursos, feitos por 65 

instituições diferentes para se buscar o aprimoramento. O conselheiro ADROALDO disse que os 66 

cursos têm que ter uma formatação que atenda realmente às necessidades do PREVIMPA. Deixa 67 

claro que esse curso, agora realizado, prepara apenas para a prova de CPA-10, uma certificação. 68 

Segundo ele, hoje, os fundos obedecem à “Lei de Mercado” e o nosso Fundo de Investimento, 69 

sendo público, tem sempre que ser saudável. Reitera a necessidade de melhorias no curso e defende 70 

uma nova formatação.O conselheiro LUIS FERNANDO alega que, na qualidade de membro efetivo 71 

do Comitê de Investimentos do PREVIMPA, não está conseguindo acompanhar como gostaria. 72 

Desta forma, formaliza oficialmente, nesta reunião, o seu pedido de afastamento do Comitê. O 73 

conselheiro BORBA, na seqüência, entende que a solução para indicação de um substituto para o 74 

conselheiro, no Comitê de Investimentos do PREVIMPA é um  assunto que pode ser encaminhado 75 

com calma. O conselheiro Antonio Pinto indicou que não há necessidade do PREVIMPA fazer o 76 

pagamento da sua inscrição à prova de CPA-10, uma vez que a sua intenção foi buscar 77 

conhecimento e não a certificação. Entende que se deve investir em outras formações. A conselheira 78 

LIEGE  ressalta a importância da certificação no CPA-10, bem como a participação no Comitê de 79 

Investimentos do Departamento, de forma efetiva e democrática. A conselheira LUCIANE 80 

PEREIRA, manifestou a intenção de utilizar o FRAP para buscar formação ao CAD, principalmente 81 

na área de fundos de investimentos. O conselheiro ESTRAN disse que o FRAP não tem a finalidade 82 

de buscar, estudar a necessidade de cursos, de capacitação ao CAD, alega que o FRAP apenas 83 

delibera e faz sugestões. O conselheiro MAERCIO sugere o encaminhamento de apresentação ao 84 

CAD, do trabalho do Comitê de Investimentos do PREVIMPA. O conselheiro ADROALDO reitera 85 

a necessidade de uma nova formatação para o curso CPA-10, no seu conteúdo, com período mais 86 

abrangente, inclusive com a constituição de uma comissão para esse fim. A conselheira 87 

MARILENA entende que a indicação para suprir a vaga do conselheiro Luiz Fernando, no Comitê 88 

de Investimentos do PREVIMPA, seja feita após o resultado das provas, a serem realizadas pelos 89 

conselheiros que fizeram a última capacitação no CPA-10. Não havendo mais nada a tratar a 90 

Presidente LUCIANE PEREIRA DA SILVA encerrou a reunião às onze horas e trinta e cinco 91 

minutos e, eu ANTONIO CARLOS DA COSTA PINTO  secretário ad doc deste Conselho, lavrei a 92 

presente Ata que,  após lida e aprovada, será assinada pelos presentes.  93 

 94 
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Luciane Pereira da Silva – Presidente  Luis Fernando de Fraga Silva - Secretário   96 
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Edson Zomar de Oliveira    Luis Ferrari Borba    99 

 100 

 101 

Clarazete Gautério de Farias    Marilena Ruschel da Cunha 102 
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Adroaldo Bauer Spindola Correa   Adriane da Silva Carvalho   105 
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Antonio Carlos da Costa Pinto   Idalina Fagundes Venturini 108 
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Liege Mentz      Marisa Ney Santos Pinho 111 
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Maercio de Almeida Flores Cruz   Guacyra Lima Avila 114 
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Oneia da Silva Machado    Marta Soares da Rocha 117 
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Valdemir de Souza Estran    Mara Regina Camargo Peres 120 
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Cleida Maria da Cunha Feijo 123 


